

大仙市立清水小学校 学校報

明るく かしこく たくましく

令和6年度

第6号



# 清水っ子

2024年5月27日

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」

## 「どんチャレ」「ぐんのび」の2日間 わかば学年の保呂羽山自然教室

5月20日・21日の1泊2日で、5年生12名が保呂羽山少年自然の家で自然教室を行いました。雨模様の天候でしたが、活動の順番や場所を変更しながら計画していた全プログラムを行うことができました。どの活動でも、仲間と協力し合い、とびきりの笑顔がはじけていました。友達と一緒に宿泊し、「プロジェクトアドベンチャー」「ナイトハイク」「うどん作り」「野外炊飯」「カヌー」をするという体験で、ドキドキ感、わくわく感、達成感、成就感等をたっぷり味わうことができ、この上なく楽しかったようです。忘れられない思い出がまた一つ増えました。



楽しかったよー!!

秋田県立保呂羽山少年自然の家

令和6年5月21日



気持ちを合わせよう!PA



楽しいな!友達とお泊まり



ぐんぐん上達し、褒められました



協力し合っとうどん作り



野外炊飯も大成功

# あいさつ元気運動Part I

## 5月21日中仙中学校3年生が来校

5月21日、清水小学校出身の中仙中学校3年生9名が「あいさつ元気運動」で来校しました。この日、小雨だったせいか集団登校をする班が少なめでした。そのため、一人か少人数での学校到着となったところ、ズラリ並んでいた中学生とニコニコ笑顔であいさつする子、恥ずかしそうな子、様々でした。「アンパンマン」が登場したら笑顔でのあいさつがぐっと増えましたが、次回の「あいさつ元気運動」では、「いつでも・どこでも・誰にでも・一人でも・アンパンマンがいなくても元気なあいさつを交わし合う姿」が見たいなあと思っています。ちなみに、第2回は5月30日、第3回は6月19日です。



## 5月22日早朝グラウンド整備作業に感謝

5月22日、朝5時半という早朝にもかかわらず、27名の保護者、祖父母の皆様が清水小学校のグラウンド整備にご協力くださいました。手伝いに駆けつけてくれた6年生もいました。おかげさまで、土が見えないほど根を張っていたトラックはすっかり除草され、見違えるほどきれいに整備されました。体育学習や陸上部の練習にも一層熱が入ります。地区住民体育祭でも思う存分運動を楽しむことができるでしょう。誠にありがとうございました。



### 交通事故に要注意!!

最近、全国的に交通事故が多くなっています。そこで、交通安全教室で学んだことを各学級でおさらいしました。特に注意してほしいことは、道路の横断に関する以下の3点です。ご家庭でもお声掛け、お願いします。

- まず必ず止まる
- 自動車がか来ないか左右をしっかりと確認する
- 自動車がか来なかったら、手を挙げるなど、渡る意思表示をして渡る。

また、店舗等での車間からの飛び出しや増水している用水路も大変危険ですので、合わせて指導しました。

※「田植え」については、次号でお知らせします。